

Sitzung 2023-02-08

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
E-Mails	08.02.2023
Zeit	18:00 - 19:16
• AK D120 Umgestalten hat einen Vorschlag geschickt	
• Verlegung der Erstsemesterbegrüßung Fragen	Josias W., Jan R.
Protokollant*in	
• FSK Pad wurde rumgeschickt (vom 28.02.)	
• Dekanat bittet darum, dass Beschäftigte sich weiterhin krank meldet	Frederik d. V.
Redeleitung	
• ULB Informationen zum Akten aussortieren	
• FS CE möchte ein Konferenz-Mikrofon ausleihen (am 09.03.)	Frank N., Josias W., John, Jan R., Jonathan M., Jakob S., Sebastian S., Nath, Frederik d. V., Philipp M., Lea P., Julian R., Max H., Pia G., Daniel M., Jonas R., Nico, Yannic H.
Anwesende	
Mitteilungen	
Anwesende online:	Roni A., Daniel Si., Benjamin B.
• CO2 Ampel, warten auf einen Termin mit der Hausverwaltung	
• Nath überarbeitet Sitzungszettel	

“

Termine

- 09.02. 13:00 FBR
- 09.02. 18:00 GnoM
- 13.02. 11:40 Uhr FSR Sitzung
 - Tagesordnung:
 - Vollversammlung
 - Handhabung des Hygienekonzepts in D120
 - Legitimation der Sitzung
- 28.02. FSK

Rückblick

- Treffen mit Geschäftsleitung -> soll weitergehen wie bisher
- neue Diversitätsstrategie FBR

- Rechte Vergabe, Gruppenrechte? Müssen leute selbst beantragen oder beantragt bekommen
- neue Maskenpflichtregeln in D120
- Funktionsaccounts für Tüten Orga

Unterausschüsse & Gremien

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

- Moderator*innen für folgende Mailinglisten gesucht (pia.grimmer@fachschaft.informatik.tu-darmstadt.de):
 - Abschlussarbeiten@ (Nath)
 - BKInteressierte@
 - FS@
 - ehemalige@
 - KiF@
 - Personen für D120 Umgestaltung gesucht (vermutlich Wochenende nach Ostern)
 - Helfende für die Ophase Gesucht:
 - Dokumentation
 - Feedback
 - allgemeine Aufgaben wenn zu wenige Helfer
 - OlInforz
 - Orga Raum (es gibt Getränke und Feedback geben)
-

TOPs

Maillisten Management (Pia)

- ich habe Maillistenmoderationen abzutreten
- nicht viel Aufwand
- unbetreute Mailinglisten brauchen neue Moderatoren
 - Abschlussarbeiten@ 1 Person gesucht mit Philipp <3
 - BKInteressierte@ 1-2 Personen
 - FS@ 1 Person
 - ehemalige@ 2 Personen
 - KiF@ 1 Person
 - Pia ansprechen um Moderator zu werden

Umgestaltung (AK Umgestaltung)

- Wir haben ein neues Konzept, Bild irgendwo hier drin: <https://media.d120.de/f/291218>
- Dekanatscouch meint die "himmelweißen" Sofas aus diesem Bild:
https://www.d120.de/picview/index.php/picview/i/2017/2017-10-Ophase/2017-10-13%20Fr/IMG_0821.JPG

Meinungsbild		
<i>Wir sind dafür D120 nach dem neuen Konzept umzugestalten.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
17	0	3

Sommerophase Helfer:innen gesucht (Pia und Tobsi)

- Wir suchen Helfer:innen für die Sommerophase
- Aufgaben:
 - Dokumentation
 - Feedback
 - allgemeine Aufgaben wenn zu wenige Helfer
 - OInforz
 - ULB Tour (04.04)
- Orga Raum

Nachbesprechung und Konsensbildung der Test- und Maskenpflicht (Yannic)

- Aktuelle Regelungen (B157, B164, B165, B166)
 - Maskenpflicht
 - Testpflicht
 - HINWEIS: In B002 gilt auch Testpflicht während Fachschaftssitzungen
 - Fachschaftssitzungen
- Bitte an das Protokoll
- Konsensbildung: Was bei keinen kostenlosen Tests in D120?
- Testpflicht ökonomisch auf der FS-Sitzung?
 - Anmerkung gemeinsames Essen
- Was passiert wenn es keine Test von der Uni mehr gibt?
 - Frage verschieben auf wenn es tatsächlich keine Tests mehr gibt
 - keine selbstfinanzierte Tests
 - geschätzt 100 Test pro Woche benötigt
 - bisher auch keine Testpflicht für Sitzungen
- Pizzabestellen ist keine FS-Veranstaltung (Regeln gelten nicht)

Meinungsbild

Wir wollen eine Testpflicht auf der Fachschaftssitzung.

Ja	Nein	Enthaltung
1	11	9

Sonstiges

Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit (Pia)

- Es fällt weniger an (sonst FS@)
- am 05.04 ist keine Sitzung wegen Ophase
- nächste Woche ist nochmal Sitzung
 - weiteres Vorgehen wird da besprochen
- GGf folgende Termine:
 - 3 Wochen Rhythmus wäre:
 - 15.02.
 - 08.03.
 - 29.03. (letzte Sitzung vor der Ophase, fixer Termin)
 - 2 Wochen Rhythmus wäre
 - 15.02.
 - 01.03.
 - 15.03.
 - 29.03. (letzte Sitzung vor der Ophase, fixer Termin)

D120 GonMa Abend? (Jan R.)

- während Vorlesungsfreien Zeit wenn mittwochs keine Sitzung ist

Lesung der veralteten Beschlüsse? (Yannic)

- wird "bald" sich wieder vorgenommen --> Semesteraufgabe

“

Revision #1

Created 9 February 2023 17:45:02 by skriptwesen

Updated 9 February 2023 17:45:03 by skriptwesen